

Ressort: Technik

Kartellamt lobt Vergaberegeln für 5G-Netze

Bonn, 02.01.2019, 07:07 Uhr

GDN - Kartellamtschef Andreas Mundt begrüßt die umstrittenen Vergaberegeln für die neuen 5G-Mobilfunknetze. "Die Bundesnetzagentur hat unter den gegebenen Umständen einen guten Vorschlag für die Vergabelizenzen gemacht. Die nationalen Netzbetreiber werden verpflichtet sein, mit anderen Anbietern fair über einen diskriminierungsfreien Netzzugang zu verhandeln", sagte Mundt der "Rheinischen Post" (Mittwochsausgabe).

"Die Netzagentur wird als Schiedsrichter agieren." Das werde nicht einfach und sei mit einer gewissen Rechtsunsicherheit verbunden. Entscheidend sei aber, wie das in der Praxis umgesetzt werde, so der Kartellamtschef.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-117784/kartellamt-lobt-vergaberegeln-fuer-5g-netze.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com